回覧

こんにちは!新山保育園です。

新山げんきっ子通信

<新山保育園 >

新山の皆さん、一年間お世話になりました。

もちつきと感謝

お世話になった地域のみなさんをお招きして、餅つき と感謝祭をしました。年長さんがみんなで考えた、手

作りの「感謝祭」でした。



区長さんや民生委員さんをはじめ、土手の草刈りや庭木の剪定をして下さる柴さん、お掃除ボランティアの畠さん、積み木を寄付して下さったファットエバーの社長さん、駐車場を貸して下さっているJA富県支所の次長さんなどをお招きしたところ、大勢の方に参加していただきました。 改めて、地域の皆さんあっての『保育園』だなあ、





プレゼントは園庭の桜 の枝で作った「鉛筆」 のキーホルダー



柴さん、草刈りをあり がとうございました。

楽しい「食育」

★★年長さん大活躍の「クッキング」★☆







と感じました。また、来年度もお世話になります。よろしくお願いいたします。

ポップコーン屋さんを 始めますよ〜

冷凍しておいたよもぎを使って、年長さんが、ホットケーキを焼いてくれました。生クリームや果物をトッピングしておやつに食べました。保育園で収穫したポップコーンで、ポップコーン屋さんも開店しました。

ひよこ組さんも食べに来てくれて、うれしかったね。





冬の間の社会勉強・社会体験

ヨーグルトの空き容器やいちごの入ったパック、空き箱などを使っておもちゃや果物、ペンダントやお寿司など、楽しいもの、おいしそうなものがたくさん出来たので、お店やさんを開店することになりました。「こんにちは!」「これください。」「いくらですか?」「百円です。」そんなやりとりを楽しみながら、牛乳の蓋の百円玉を握って買い物を楽しみ

ました。赤ちゃん達も、お兄さんお姉さんのようにお買い物が楽しめました。



おみせやさんごっこ





公共の施設で(1>



国立信州高遠青少年自然の家で、ひなまつりを体験しました。お昼は、食堂でバイキングを楽しみました。たくさんある献立の中から、自分の食べたいものを、食べられる量だけ、でも「好きなもの」に偏らないように、そんなことに気をつけながら、おいしい「バイキング給食」を楽しみました。



みんなでテーブルを囲んで食事です。

公共の施設で(2)





初めての電車!うれしいね。

伊那の街に出て、竜北保育園でドッチボールやゲームで交流したあと、伊那北駅から伊那市駅まで電車に乗って図書館に行きました。電車の中や図書館の中でのマナーを覚えました。

もうすぐ一年生!! また、応援して下さいね!

皆さんに見守られながら保育園生活を終えた子どもたちが 無事卒園して、4月から1年生になります。今では9人の 仲間になりました。優しくて、気遣いが出来て、友だち思い の良い仲間です。小学生になっても引き続き見守って下さい ね。よろしくお願いします。



がんばれ!ひまわり組



図書館で紙芝居を見ました。

